

# EKSPOS

## Rencana Bangun Waterpark Tugusari, Danramil 0824/15 Bangsalsari Pimpin Karya Bakti TNI Pembersihan Lahan

Siswandi - [JEMBER.EKSPOS.CO.ID](http://JEMBER.EKSPOS.CO.ID)

May 13, 2022 - 10:38



JEMBER - Rencana Pembangunan obyek wisata water park di kawasan perkebunan Dusun Sumbercanting Desa Tugusari Kecamatan Bangsalsari Kabupaten Jember, Danramil 0824/15 Bangsalsari Pimpin Karya Bakti TNI.



Menurut Sekcam Bangsalsari Basuki yang juga menjabat selaku Plt Camat dalam pernyataannya sangat berterima kasih dengan rencana pembangunan wisata water park ini, tentunya akan meningkatkan perekonomian warga sepanjang masuk lokasi wisata ini, dan saya berterima kasih karena Danramil dan Kapolsek sangat mendukung sekali.

Saat ini kita karya bakti TNI dengan saran pembersihan awal lahan yang rencana akan dibangun obyek wisata tersebut.



Dalam wawancaranya pada Jum'at 13/05/2022, Danramil 0824/15 Bangsalsari Lettu Cba Ainul Yakin menyampaikan, bahwa kami sangat mendukung sekali rencana dibangunnya obyek wisata water park Tugusari tersebut.

Dengan adanya salah satu destinasi wisata ini diharapkan akan meningkatkan perekonomian warga, yang bermuara pada mantapnya pertahanan. wilayah. Jelas Danramil.

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Sekcam Bangsalsari Basuki,

Kapolsek AKP Ali S, personel perhutani, Dinas Pengairan, Dinas Pariwisata dan Anggota Koramil 6 orang serta masyarakat sekitar 15 orang.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam konfirmasi melalui seluler menyampaikan apresiasinya, kepada Muspika yang kompak dalam melakukan kegiatan, apalagi sasarannya pembersihan lahan bakal dibangunnya obyek wisata, ini sangat bagus sekali dalam meningkatkan perekonomian warga maupun perekonomian daerah.

Ini perlu kita apresiasi bersama, bahkan harapan saya desa-desa di Kabupaten Jember ini mampu menyuguhkan daya tarik, baik pengelolaan alam, home industri dan lain-lain, sehingga dapat menjadi destinasi wisata tersendiri, sehingga perekonomian warga kembali lebih bergairah. Harap Dandim 0824/Jember. (Siswandi)